2.1.2021 AZ/AN ePaper

Jetzt seit 50 Jahren verheiratet

Margret und Rudolf Braun feiern ihr Jubiläum mit der ganzen Familie

BREINIG 50 Jahre verheiratet sind Rudolf und Margret Braun.

Bis heute ist das 74- und 73-Jahre alte Jubelpaar dem Sport treu geblieben. Mit dem Fahrrad geht es regelmäßig zu Touren in die nahe Euregio: Nach einer langjährigen Karriere als aktiver Fußballer, Rudolf Braun bekleidete in verschiedenen regionalen Vereinen die Position des Liberos, war er von 1977 bis 1995 als Vorsitzender des SV-Breinig tätig. Kennengelernt haben sich die Goldjubilare in der Kreisverwaltung Aachen an der Zollernstraße. Rudolf Braun, der spätere Leiter des Kreissozialamtes, strebte eine Verwaltungslaufbahn an und Margret Braun war dort als Verwaltungsangestellte tätig. "Man begegnete sich in der Kantine, kam ins Gespräch und verabredete sich zur Brander



50 Jahre verheiratet: Margret und Rudolf Braun. FOTO: TONI DÖRFLINGER

Kirmes", beschreibt die Goldjubilarin die Kennenlernphase. Rudolf Braun stammte aus Brand, Margret Braun, damals Margret Kaiser, hingegen aus Breinig. Geheiratet wurde 1969, zuerst standesamtlich in Kornelimünster und einige Monate später in St. Barbara (Breinig) kirchlich. 1970 wurde Tochter Claudia und 1972 Tochter Petra geboren. Während sich der Jubilar in seiner Freizeit im SV-Breinig und im Kirchenvorstand der Breiniger Barbara-Pfarre betätigte, war die Jubilarin von 1973 bis 2000 dort als Pfarrsekretärin tätig. Gefeiert wird gemeinsam mit der Familie, zu der inzwischen auch vier Enkelkinder gehören.